



仙台市立蒲町中学校
第2学年だより
第3号
令和6年4月10日発行

始業式で5組の S K さんが学年代表として、新学期の抱負を発表しました。発表原稿を載せますので御一読ください。

新学期の抱負

暖かい春を迎え、新学期が始まるにあたり、私は学習面、生活面でいくつかの抱負があります。

学習面では二つあり、一つ目は自分の意見をしっかり持って授業に臨むことです。自分の意見を持っていないと授業内の意見共有が成り立たないのは当然のことですが、逆に自分の意見を確実に持つことで、意見共有の活動が自分にとっても、相手にとってもより有意義なものになります。さらに、授業で習っていることを踏まえて自分の意見を持つことで、授業の内容の理解度が高くなると思います。一つ学年が上がり、さらに難しくなる今年度の学習内容を確実に理解するために、しっかり自分の意見を持って授業に臨みたいです。そして、積極的に授業に参加し、自信を持って自分の意見を伝えるなど表現する能力も同時に向上させたいです。二つ目は、計画的かつ充実した家庭学習に取り組むことです。昨年度は考査の三週間前から家庭学習を始めるというざっくりとした計画しか立てていなかったため、ワークの進捗状況が教科によって異なってしまったことがありました。今年度は学習する教科に大きな偏りがないように考査一週間前に全教科のワークを終わらせておき、考査何日前に何の教材を使って、何の教科に取り組むなどのより具体的な学習の計画を立てて、学習に向き合いたいです。今からでも少しずつ昨年度の復習に取り組み、計画的かつ充実した家庭学習を自分で作っていきたいです。そして、最終的には毎日机に向かうことを習慣化し、テスト期間でないときも家庭学習に取り組むのを当たり前にして、自身の学カアップに努めていけるようにしたいです。

次に生活面では、時間の使い方をよく考えて行動したいです。よく自分はせっかくの休みの日を有効活用せずに過ごしてしまったり、テレビをずっと見る時間にしてしまうことがあります。しかし、この時間を学習や家族のお手伝いにあてることで、それを成し遂げたときの達成感で自分のモチベーションを高め、継続することができると思います。さらに、時間を有効活用するための行動をとるにあたって早寝、早起きなどが日課となり、生活習慣の改善にもつながると思うので、時間の使い方をよく考えて行動できるようにしたいです。これは、昨年度取り組んでいた各教科の週末課題でも言えることです。昨年度は、週末課題の提出日に追われることが多かったため、今年度は同じく時間の使い方をよく考えて課題等に取り組む、余裕を持って提出日を守れるようにしたいです。

また、学年全体としては周りの意見に流されず、自分の考えや意見を持ち、それに基づいて行動できるような学年になりたいです。そして、私たちが新しく入ってきた後輩たちの手本になり、様々な場面で関わり、個々のリーダーシップを発揮することで、一年生から見て、かっこよく、目指すべき姿となると思います。私も何かの機会に活躍して、よりよい学年の一員として貢献したいと考えています。

以上が私の新学期の抱負です。学習面での発展、生活面での時間管理、そして学年全体としての自立と先輩としての自覚。これからの一年間、この抱負を心に留めて生活していき、野外活動をはじめとする様々な行事や経験を通して、大きく成長していきたいです。